

Protokoll der Sitzung des AStA der FHP am 23.01.2017

Zeit: 18:00 Uhr
Ort: Kiepenheuerallee 5, Haus 4/1.15

STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

Anwesend: Jennifer Barwinski, Deborah Kröger, Aria Lirawi, Dahna Menner, Christian Mosau, Benjamin Reissing, Nikolas Ripka, Theo Schubert
Entschuldigt: Benedikt Kurz
Unentschuldigt: -

BERATENDE MITGLIEDER

Anwesend: Isabell Petrich, Sascha Garthoff

Sitzungsleitung: Jennifer Barwinski
Protokoll: Deborah Kröger
Gäste: Sophia Schützler

Tagesordnung

TOP 1: REGULARIEN

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Jennifer Barwinski begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (7 von 9 anwesend) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

b. Protokolle

Das Protokoll vom 16.1. wird genehmigt.

TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

a. Sophia Schützler Uniater

- AStA UP ist auch Förderer (Summe grad nicht klar)
- Benni gibt rein, dass Förderung vom AStA UP und AStA FHP im Verhältnis 10:1 stehen sollte
- Der AStA beschließt das Projekt "Men in space - Ikarus" mit einer Höhe von 374€ zu fördern. (Ja 8/Nein 0/Enthaltung 0)

TOP 3: TERMINE

- a.** Treffen zum Thema Antidiskriminierung 25.1., 14 bis ca. 16 Uhr; Haus 3, Raum 3/108 und Treffen Ethikkommission (Benjamin geht hin)
- b.** Semikolon-Treffen 25.1. 16:00 Uhr (Nikolas geht hin)
- c.** Treffen mit Herrn Heiß 20.02 10:00 Uhr
- d.** 56. außerordentlichen Mitgliederversammlung fzs- 29. Januar 2017 11:30 bis 19:00 Uhr in Frankfurt am Main (Vp schafft es nicht)
- e.** Treffen Studienqualitätsmonitors 2016; 16.02.2017 10:00-12:30 Uhr; 21.02.2017 von 13:30-16:00 Uhr (Deborah, Nikolas gehen hin)
- f.** 57. ordentliche Mitgliederversammlung, welche vom 03.-05. März 2017 in Kassel (?)
- g.** 13.02. von 10 -13 Uhr Treffen zur Lobbygestaltung (Theo, Nikolas gehen hin)
- h.** Treffen "Stadtmitte für alle" 27.1. (Nikolas geht hin)

TOP 4: AKTUELLES

- a. -

TOP 5: REFERATE

a. Hochschulpolitik

- I. Studentische Vertretung Wahlvorstand/ Wahlausschuss
 - man wird für 1 Jahr gewählt ab April 2017
 - Deborah macht Wahlvorstand, Dahna macht Wahlausschuss
 - Theo stellt Kontakt mit Fr. Reicherl her (Deborah in CC)
- II. Verwaltungsratssitzung Studentenwerk
 - Markus hatte angefragt, wer den Sitz im Verwaltungsrat übernimmt
 - Benni tauscht sich mit Markus über die Tätigkeiten im Rat aus
 - TOP wird auf die nächste Sitzung verschoben
- III. Vernetzung
 - Nikolas und Laura (AStA UP) haben Kontakt hergestellt
 - "Potsdamer Mitte neu denken" fragt oft an, welche Position der AStA vertritt. Benjamin bittet darum, endlich eine Antwort/Position zu verfassen - Vorschlag von Benjamin, sich mit dem UP-AStA abzusprechen
 - Michael Erik (Mitte neu denken) hat Benjamin kontaktiert
 - Was ist der studentische Mehrwert? - Antwort: in erster Linie ist es das Gebäude der FH, "Ort der Begegnung" - es fehlt an Räumen für künstlerischen und kreativen Ausdruck etc., Campus Kiepenheuerallee verfügt nicht über die Kapazitäten so viele Studis aufzunehmen wie nach Abriss her ziehen
 - Vorschlag von Theo: Diskussion auf das Vernetzungstreffen (nächste Woche) verschieben
 - Vorschlag von Benjamin: jede*r informiert sich über Diskussionsstand und wir besprechen es in der nächsten Sitzung - jede*r soll Meinung abgeben (in Sitzung oder Slack), damit wir gemeinsamen Konsens finden können
 - Idee einer Urabstimmung oder Meinungsbild der Studis wird angedacht (höchstwahrscheinlich digital, da nächste Woche die Vorlesungen enden)
 - Christian ist bereit, eine Umfrage anzulegen, wenn ihm Fragen zugearbeitet werden
- IV.
 - in der nächsten Sitzung am 30.1. erarbeiten wir Fragen/Positionen die zur Abstimmung stehen

Problem Email Adresse asta.hopo

 - Email-Adresse von Benjamin ist kaum nutzbar, da zu viel Spam ankommt
 - Problembhebung evtl. durch Anlegung einer neuen Mailadresse. Dann sollen beide eine zeitlang parallel laufen, um flüssigen Übergang zu ermöglichen.

b. Finanzen

- I. Neue Entwicklung Raumplan Haus 17; Beantragung Studentenwerk
 - Aria hat Fr. Reich einen Finanzplan geschickt und bittet um Zusendung eines Grundrisses
- II. Wahl Financer*innen
 -
- III. Ausschreibung Sozialfondsbeauftragte*r
 - Bewerbungsschluss: Mitte Februar
 - Dahna und Aria treffen eine Vorauswahl, über die der AStA beraten möchte
 - ganz dringend bewerben! noch sind keine Bewerbungen eingegangen

c. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung

- I. Sozialfonds
 - Christian fragt nach Gegenmodell für Einrichtung und Finanzierung des Krisen-Sozialfonds
 - Kommentar: beim Studentenwerk kann man Soforthilfe in Höhe von 300€ beantragen
 - wenn AStA den Sozialfonds einrichten soll, müssten wir eine VV machen
 - wir warten die Entscheidung der Hochschule ab und im Anschluss spricht sich evtl. Deborah mit Fr. Fischer ab
- II. Erfahrungen mit meinbafög.de; kann man es bewerben?
 - wir bewerben die Seite nicht aufgrund mangelnder Erfahrung und Info

d. Casino, Kultur und Sport

- I. Entwicklungen Stube II; Stellungnahme Reich
 - Frau Reich hat bereits ohne unsere Rückmeldung abgesagt

e. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Semikolon

- I. Aktueller Stand Semikolon
 - ist gut angelaufen

f. Campus, Verkehr und Umwelt

- I. Treffen mit ProPotsdam-Vertreter zwecks Freieintritt Buga-Park
 - wird vertagt
- II. Aschenbecher - Anfrage von Christoph
 - Aschenbecher für die Terrassen vom LW-Gebäude (zur Straßenseite)
 - Sascha denkt, dass dies in den Aufgabenbereich von Axel Thiele fällt
 - Theo vermittelt Christoph an Axel Thiele
- III. Mail Mensaausschuss
 - wird vertagt

g. Internationales

- I. keine Wortmeldungen

h. Studium und Lehre

- I. Stand video2brain
 - Christian hatte noch keine Zeit sich darum zu kümmern, nimmt es aber in Angriff

TOP 6: GREMIEN, AGS

a. fzs AG Urheberrecht

- neue AG Urheberrecht wurde gegründet
- Dahna stellt Kontakt für Christian und Theo her

b. Gremienvernetzungstreffen

- Nikolas berichtet: es ging viel um die Werkschau; Nikolas gibt Wunsch rein, dass mehr AStA-Mitglieder regelmäßig teilnehmen

TOP 7: SONSTIGES

a. Feierliche T-Shirt Entgegennahme und Präsentation

b. Nächste Termine in vorlesungsfreier Zeit

- Benni schlägt vor, die freie Zeit für Aufarbeit liegen gebliebener Themen zu nutzen
- Chris wird ab 20. Februar bis Mitte August im Praxissemester sein und vermutlich montagabends keine Zeit mehr haben
- Der AStA trifft sich weiter regelmäßig in der vorlesungsfreien Zeit, um aufgeschobene Themen abzuarbeiten. Alle, die im Urlaub o.ä. sind, bitte rechtzeitig Bescheid sagen.

Für das Protokoll:	Sitzungsleitung:
gez.	gez.
Potsdam, den 30.01.2017	

Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozialwesen

FB 2 = Fachbereich Architektur und Städtebau

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

GO = Grundordnung

Gröwa = studentisches Café Größenwahn in der FES

HSK = Hochschulstrukturkommission

KIEP = Kiepenheuerallee

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung

VP = studentische/r Vizepräsident_in